

# 5ª Edición Taller de Emprendedores









# El colegio público Gloria Fuertes y el IMEFE fomentan en los niños el espíritu emprendedor

## IDEAL

**JAÉN.** La concejala de Servicios Técnicos Municipales, IMEFE y Nuevas Tecnologías, Rosa Cárdenas, visitó ayer el colegio público Gloria Fuertes, donde los alumnos partici-

pan en la quinta edición de los talleres para jóvenes emprendedores del IMEFE, en los que han participado 180 alumnos de tres colegios de la capital con el objetivo de promocionar el espíritu emprendedor.

Cárdenas resaltó la participación activa de todos ellos y su capacidad para adquirir conceptos nuevos y desarrollar su imaginación para llevarlos a la práctica. La edil puso en valor cómo, gracias a estos talleres, se introduce el término 'emprender' en el vocabulario de los escolares jienenses a edades muy tempranas, «para fomentar su capacidad creativa».

que también tienen la posibilidad de optar personas jurídicas, es decir, sociedades de capital cooperativas, concluirá el próximo 30 de junio y podrán alcanzar una cuantía de hasta el 40% del total de la inversión del proyecto con un límite máximo por empresa de 20.000 euros. Los que

colaboración pública podrán informarse hoy en el Boletín Oficial de la Provincia, que publicará la convocatoria. "Hasta la fecha, la Diputación ha destinado casi medio millón de euros a estas subvenciones para universitarios menores de 35 años de nuestra provincia, que permitieron respaldar a un cente-

putación no es incompatible con el impulsado, en la misma línea, por la propia Universidad de Jaén, como dejó claro Raúl Mata. Una de las claves es que se pone a disposición de los emprendedores viveros de empresas tanto en Las Lagunillas, como en Linares y Geolit, en Mengibar.

ne un 13% más que en el mismo trimestre de 2016, con lo que se llega a los 65.549 empleos directos. Con respecto al año anterior, el empleo en las cooperativas andaluzas ha crecido un 5,6%, según los datos aportados por Faecta.



EMILIO ARROYO

## medad de Lupus

ra hoy, el Palacio de la Diputación or morado que simboliza a esta ó así a la petición de apoyo que le



## Talleres para jóvenes emprendedores

La concejal de Servicios Técnicos Municipales e Imefe, Rosa Cárdenas, visitó el Colegio Público Gloria Fuertes, en el que sus alumnos participan en la quinta edición de los talleres para jóvenes emprendedores que ha organizado el Ayuntamiento y en

EMILIO ARROYO